

【誰もが「生きていてよかった」といえる街づくり】

ぽぽだより

(特活)NPO ぽぽハウス ~ 居宅介護支援(ケアマネージメント)・訪問介護(ヘルパー)
 ひろば事業(高齢者デイサービス・児童デイサービス・キッズルーム・ぽぽキッズくらぶ)
 児童デイサービス「はばたき」
 子育て支援事業(ハピネスあそびひろば・ぽぽあそび隊・むぎゅむぎゅタイム)
 彦根市委託事業...すくすく教室・のびのび教室
 彦根市北老人福祉センターハピネスひこね指定管理



《HP版》 108 2011年5月25日発行



ちよっと一服 ほっと一息



~ひろばデイサービス お茶会~



今月の中面

児童デイサービス「はばたき」1周年会
 「ぽぽキッズくらぶ」(3歳児)「ぽぽあそび隊」(2歳児)
 はじまりました



発行 特定非営利活動法人 NPO ぽぽハウス

〒522-0043 彦根市小泉町 300-9 サロドビル 2F

(TEL)0749-27-9777 ・ 21-0664 (FAX) 21-0665

E-mail popohouse@nifty.com ホームページ <http://www.popo-house.jp/>



NPO ぽぽハウス 第11回 定期総会



去る5月22日(日)、ハピネスひこねにて(特活)NPO ぽぽハウス第11回定期総会が開かれました。

総会に先立ち研修として、社会保険労務士の小野山真由美先生を講師としてお迎えし、『就業規則とは』というテーマでお話をいただきました。大変わかりやすくお話しくださり、就業規則の内容を見る上でいい勉強となりました。

引き続き総会では、2010年度の事業ならびに活動・決算報告、2011年度の事業ならびに活動計画・予算案に対し、質疑や提案がなされた後可決されました。

総会終了後は、いつもの昼食をとりながらの懇親会。あちらこちらで話の花が咲いていました。

朝、激しく降った雨も、終わって外に出てみると止んでおり、無事終える事ができよかったです。皆さんに感謝するとともに、今年度1年、またがんばっていきましょう!(三上)



日中一時支援集団プログラム活動のお知らせ

6月4日(土) 9:30~14:30

「ボーリングとお好み焼きづくり」

対象:小5以上

6月25日(土) 9:30~14:30 予備日 7月2日(土)

「電車に乗ってお出かけ」

対象:中学生以上



« 編集後記 » 5月はさわやかな季節で過ごしやすいはずなのに、なんとなくからだの調子が今一歩。のどの調子の悪さにはじまり、顔にぶつぶつ、コンタクトレンズの汚れもひどく、涙も流れ、鼻もつまったり、かと思えば鼻水がたら~り止まらない... (きたなくてすみません)。理由は、多分黄砂。晴れの日には嬉しいはずなのに、おひさまが少々恨めしいひと月でした。来月は入梅、今度は雨ですね... (P)



はばたき ...楽しいことがたくさん!
みんなとの会話ややりとりはもちろん、
買い物やお出かけ、どきどきわく
わくしましたね。 これからも一緒
に、いろいろな体験をしていきましょ
うね!(高瀬)



子ども達と共に活動してきた1年間の
振り返りとして、ご出席いただいたみ
なさんと共に楽しく過ごす事ができ
ました。いろいろなことにチャレンジ
し、大きく成長してくれました。これ
からもっともっというろいろな体験を
重ねていきましょう。(藤澤)

午後の1周年会では、ぽぽハウ
スのデイサービス利用の方々がつ
くってくれた大きなケーキの飾り
の前で、『1年ありがとう』の感謝
の気持ちをこめて、みんなで歌を
歌いました。子どもたちの元気な
歌声がひろがりました。

その後みんなで作ったケーキ
もおいしかったです。(井口)



ハッピーバースデー! 児童デイサービス「はばたき」!



~「はばたき」1周年会~

「はばたき」1周年おめでとう
ございます。お父さん・お母さ
んたちがいる前での歌や踊
りの発表はいつもよりいきい
きと感じられました。みんな
が楽しく笑顔で過ごせた一
日でした。(酒部)

「はばたき」1周年会では、みんな
でケーキづくりをしました。子ども
達と一緒にホイップクリームやフ
ルーツを県立大のボランティア
さんにてつだってもらい、きれ
いに飾りつけをしていきました。
ケーキの仕上がりは上々でした。
みんなで食べたケーキの味は、
とってもおいしかったです!(上田)



秋の
いもほりまで、
おいもも
こどもたちも
ぐんぐん
おおきく
なあれ!



ぽぽキッズくらぶ (3歳児)

ぽぽキッズくらぶの2期目がスタートしました。
ちょっと緊張した表情の子どもたちも、今ではおじい
ちゃん・おばあちゃんと手をつないで朝の歌や帰りの
歌を歌っています。

4月には、神社の桜の木の下でお弁当を食べました。風に踊る桜の
花びらがとてもきれいで、その中のひとひらの花びらが子どもたち
のお弁当箱の中に舞い降りたときにはみんな感動しました。

5月には、畑にさつまいもの苗植えに出かけました。がんばって苗
を植え、川の水をやった後は、ミミズやだんご虫を見つけて大喜び!
自然の中でいっぱいあそぶことができました。(門野)



はじまりました!

ぽぽあそび隊(2歳児)

今年もスタートしました『ぽぽあそび隊』です。今年度3歳のお誕生日を迎える元気いっぱい
の子どもたちが集まりました。『ぽぽあそび隊』では、保護者の方と子どもがおもいきり体を
動かしてあそぶことを一番の目的としています。

南地区公民館でよ~いドン! をして元気に走ったり、
近くのお寺までお散歩をする途中に咲いている花や
川の流れを一生懸命眺めている子どもたち。それ
を見守る保護者の方からも自然と笑顔がこぼれます。

あそびを通して子どもたちが得るものはどんな
ことがあるでしょう。その成長の様子を保護者の方
と一緒に感じていきたいと思ひます。1年間スタッフ
一同よろしくお願ひいたします。(手原)

